

Estudiantes de viticultura se forman en una viña experimental de Sober

Son alumnos de un instituto de Ribadavia, que acuden por segundo año consecutivo a Os Chancís a realizar prácticas de poda e injertos

SOBER. Un total de 26 alumnos y cuatro maestros del módulo de viticultura del IES O Ribeiro de Ribadavia (Ourense) acudieron, por segundo año consecutivo, a realizar prácticas de poda en la viña experimental que el Ayuntamiento de Sober tiene en la zona de Os Chancís. En concreto, llevaron a cabo labores propias de la poda de invierno. El alumnado volverá a Sober en el mes de mayo para hacer prácticas de injertos. Una de las profesoras señaló

que se trata de una actividad muy interesante para los estudiantes, más habituados a realizar una poda totalmente diferente a la que estos días llevaron a cabo en la viña experimental. También guardaron varas podadas para volver en el mes de mayo y poder injertarlas en las vides que hay en los socalcos de Os Chancís.

Los alumnos forman parte del ciclo medio de aceites de oliva y

vinos y del ciclo superior de vitivi-nicultura del IES de Ribadavia.

La actividad se llevó a cabo gra-cias a un acuerdo entre el Ayuntamiento soberés y el centro al que se llegó el pasado año. El alcalde, Luis Fernández

Guitián, destacó este convenio que permite cumplir con uno de los objetivos esenciales de la viña y que sirva así como un espacio experimental en el que practicar y del que obtener interesantes re-sultados sobre las variedades vitivinícolas gallegas

VALOR AÑADIDO. Los profesores del instituto de Ribadavia valoraron la experiencia, que conside-raron muy interesante para los alumnos, puesto que los sistemas de poda que se usan en la Ribeira Sacra son muy diferentes a los que existen en O Ribeiro.

Asimismo, se puso de relieve que esta iniciativa acerca a los estudiantes a la llamada viticultura heroica, con la visita a una de las zonas con mayor pendiente de la denominación de origen y donde el paisaje «es un espectáculo para todos que lo descubren», destacó uno de los docentes.

ACCIONES. Los alumnos que trabajan en la viña experimental de Os Chancís, acondicionada por un obradoiro de emprego muni-cipal, se ocupan de las tareas más técnicas. A partir de ahora y hasta el mes de mayo será una auxiliar de viticultura con la que cuenta el Ayuntamiento de Sober la que se encargue de los tratamientos fitosanitarios correspondientes y de las labores de mantenimiento.

Lo que no ha logrado todavía la administración local ha sido la implicación de la Estación de Enoloxía e Viticultura de Galicia en la consecución de un proyecto para sacarle más rendimiento a esta viña, y ello a pesar de los múltiples contactos que se mantuvieron al respecto y que se iniciaron en el año 2004.

La Fundación Tic documenta las fachas de Castelo de Taboada

▶ Este organismo de la Diputación realizó un reportaje audiovisual de 15 minutos sobre una tradición milenaria

DELEGACIÓN TABOADA. El responsable del patronato de la Fundación Tic de la Diputación de Lugo, Álvaro Santos Ramos, presentó un documental en Castelo, una parroquia de Taboada, en el que a lo largo de 15 minutos se recoge todo el proceso realizado por los vecinos para celebrar A Festa da Queima das Fachas, desde la recogida de los agucios, la elabo-ración de las fachas, el traslado al castro, su instalación y, por último, la quema, que tiene lu-gar todos los años, desde hace siglos, en la noche del 7 al 8 de

El documental cuenta con la participación del antropólo-go Xabier Viana e incluye de-

claraciones de los vecinos que conservan la tradición de sus antepasados, así como de jóvenes implicados en este festejo ancestral, algo que hace confiar en que este se mantenga en el futuro. El audiovisual también es un reconocimiento al trabajo que desarrolla la Asociación Cultural As Fachas, a la que se destaca por el esfuerzo que reali-za para que el evento, además de mantenerse en el tiempo, vaya a más cada año, según destacaron desde la Fundación Tic.

Santos Ramos dijo que des de la Diputación apuestan por impulsar «iniciativas que, como a Queima das Fachas, nos fan sentir moi orgullosos da nosa cultura e das nosas orixes».

También declaró que valo nambieri dectaro que valo-rar «o noso rural, o primeiro é sentirnos orgullos del. Pero este apoio vai moito máis alá. Unha das prioridades do goberno pro-vincial é a defensa do rural, polo que traballamos desde diversos ámbitos para xerar riqueza e fixar poboación», destacó el di-putado provincial.

El PP se interesa por la gestión de residuos de obras en Monforte

Monforte

DELEGACIÓN

MONFORTE. El grupo municipal del PP de Monforte se ha interesado por la gestión de los residuos de la construcción, en especial de los que salen de las obras de mejora de la Rúa Conde, ya que días atrás hubo una denuncia de que eran vertidos sin control en un terreno situa-

Los populares consideran que desde el equipo de gobier-no, adjudicador del proyecto de

reforma de la calle, se debe controlar que todas las condiciones que figuran en el contrato son atendidas por la empresa adjudicataria.

El PP está especialmente pre-ocupado en lo concerniente a si se le solicitó a la firma que hace los trabajos «a documentación acreditativa do proceso do tra-tamento de residuos», descartando que sea un asunto que al miento «non lle afecte, como di o rexedor», criticando una supuesta negligencia del gobierno local en este asunto.

